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Migliaia di giovani per il Papa
 
ASSISI - Cresce l'attesa 
dei più giovani in vista 
della visita apostolica di 
Benedetto XVI in pro
gramma per domenica 
prossima. 
A sostenerlo è don Mar
cello Cruciani della dio
cesi di Orvieto-Todi, re
sponsabile della Pastora
le giovanile regionale 
della Ceu, la conferenza 
episcopale umbra. 
"Il Papa - spiega don 
Marcello - viene ad Assisi 
per celebrare la conver
sione di Francesco avve
nuta ben ottocento anni 
fa. In questa occasione 
ha invitato i giovani 
dell'Umbriaad unincon 
tro che i centri diocesani 
stanno da tempo orga
nizzando. Quella di Assi
si è sicuramente un'op
portunità molto bella, 
un vero e proprio dono 
della Provvidenza" . 
La Pastorale giovanile re
gionale ha diffuso in tut
ta I'Umbria, nelle scorse 
settimane, quasi 160 mi
la depliant per far cono
scere le finalità e il pro
gramma della giornata 
di domenica. Sono già 
diverse migliaia i giova
ni che hanno raccolto 
l'invito iscrivendosi nei 
centri diocesani o nelle 
parrocchie. Un'adesione 
significativa a testimo
nianza del fascino che la 
figura di Francesco eser
cita da sempre su adulti e 
ragazzi. 
"L'avventura della sua 
vita - sottolinea il sacer
dote - è sempre attuale e 
coinvolgente. Francesco, 
un giovane della nostra 
terra, somiglia molto ai 
ragazzi del nostro tem
po, pieno di inquietudi
ni, alla ricerca del vero e 
del bello, profondamen
te insoddisfatto della vi
ta". Una vita, ricorda 
don marcello, piena di 
agi, tanto da spingerlo a 
cercare la gloria nelle ar
mi. Ma poi l'incontro 
con la fede, nella povera 
chiesetta di San Damia
no, rappresenta l'inizio 
di una cambiamento ra
dicale che lo vedrà spo
gliarsi delle sue ricchez
ze per abbracciare 
tutt'altra strada. 
E proprio a memoria di 
questa conversione fin 
dal mattino si terrà un 
raduno di giovani nelle 
otto Diocesi regionali 
con la celebrazione della 
santa messa. Quindi nel 
pomeriggio inizierà l'ac
coglienza nella grande 
piazza della basilica di 
Santa Maria degli Ange
li. DurantE' l'attesa del 
Santo Padre sono previsti 
numerose iniziative di 
festa. Sul palco, infatti, 
prenderà posto un coro e 
un complesso musicale 
giovanile della Diocesi di 
Città di Castello. Mentre 
i giovani di Gubbio in 
collaborazione con i 
gruppi danza di Assisi e 
la partecipazione degli 
sbandìeratorì eugubini 
presenteranno uno spet
tacolo. 
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BASTIA 
LabDratorio estivo 
per ipiù ~ccoIi 
• BASTIA UMBRA 
L'ufficio cultura co
munale ha attivato 
su richiesta degli 
abitami della fra
zione di ospedalìc
chio un laboratorio 
culturale-educatì 
vo. 
Il servizio si svol
gerà nella stessa se
de scolastica che 
gode anche di am
pio giardino e pa
lestra. proprio con 
l'obiettivo princi
pale di rispondere 
ad un'esigenza 
espressa dai genito
ri, sono state com
pletate delle 
pre-iscrizioni tra
mite la scuola pri 
maria interessata. 
Le attività si rivol
gono ai bambini 
dai 6 agli 11 anni, 
ma sono ammessi 
anche quelli che 
hanno frequentato 
l'ultimo anno della 
scuola d'infanzia.. 
Il servizio parte il 2 

luglio fino al 3 ago
sto e prevede anche 
la possibilità del 
pranzo. Le iscrizio
ni sono settimanali 
e ad ognuna di que
ste viene abbinata 
una disciplina arti 
stica: dal teatro, al
la danza, alla foto
grafia, alla musica, 
alla scienza, alla 
lettura; il tutto in 
modo estremamen
te ludico ed appe
tibile per i bambi
ni. Nonostante il 
successo, ci sono 
ancora dei posti di
sponibili, ci si può 
iscrivere presso 
l'Ufficio Servizi Sco
lastici del Comune 
di Bastia in piazza 
Matteotti. 

R. B. 

Primo premio al coro Aurora 
sul podio quaranta bambini 
BASTIA UMBRA- Il coro Aurora si è aggiudicato il 
primo premio nella categoria A, a cui appartengo
no i musicisti nati dopo il 1995, della seconda 
edizione del premio musicale "Città di Assisi", 
organizzato dall'associazione Nbf e patrocinato 
dal Comune. 
La prernìazìone, che assume un significato ancora 
maggiore se si pensa che il coro era alla sua prima 
esperienza di competizione musicale, è avvenuta 
a Palazzo Vallemani in una sala gremita di pubbli
co. Il presidente della giuria, il maestro Carlo 
Alberto Neri, si è complimentato con la docente, 

IStefania Piccardi, per la professionalità del lavoro 
svolto e per l'ottimo livello raggiunto dal gruppo 
di bambine. Il risultato raggiunto ripaga ampia

J 

I
mente l'impe~o messo dall'associazione "Coro 
Polifonico Citta di Bastia" nel costituire, poco più 
di un anno fa, una formazione corale di cui oggi 
fanno pane quasi quaranta bambini. 
~----

BASTIA UMB-RA L'intervento era stato sollecitato dai residenti 

Cantieri aperti in via Alda Mara
 
Roldano Boccali 
Bastia Umbra 

In via Aldo Moro a Bastiola 
dopo il supermercato Idealcar
nì il Comune si accinge ad 
intervenire con un'operazione 
di manutenzione straordina
ria. 
La zona era stata urbanìzzata 
per le due corsie competenti 
dalla ditta che aveva costruito 
lungo la via, ma le due carreg
giate previste accanto alle altre 
che non erano state realizzate, 
erano diventate da quattro-cin
que anni una zona di deposito e 
stazionamento indiscrimina

l§i§IL'iniziativa èpromossa galcomitato di quartiere permanente 

Zona Ivancich nuovo incontro
 

to.
 
Finalmente il Comune si appre

sta ad intervenire per realizzare
 
le due corsie mancanti e una di
 
quelle già esistenti viene dedi

cata a parcheggi auto. La gara
 
di appalto è stata, infatti, effet

tuata lo scorso 21 marzo e i
 
lavori partiranno material 

mente mercoledì prossimo
 
mentre la conclusione è previ

sta entro agosto.
 
L'intervento era stato sollecita

to dalla popolazione residente
 
nella zona. Verrà realizzata an

che una pista ciclabile -pedona

le che verrà ricollegata con
 
quella già esistente su via Mat

teì , la strada principale ChE 
porta a Petrignano. 
"si andrà così a sistemare 
afferma l'assessore Moren( 
Marchi - un altro pezzo impor 
tante di Bastia in maniera defi 
rritiva , in un piano complessi 
va di viabilità e mobilità. Pe: 
quanto riguarda il centro stori 
co, è stato affidato all'architet 
te Gianluca Falcinelli, il rias. 
setto di via IV Novembre e via 
Vittorio Veneto. In questo in
tervento sono previste le piste 
ciclabili e pedonali. Da queste 
lavoro nascerà la necessità d 
'ripensare e riprogrammare ano 
che via Roma" . 

Flavia Pagliochini 
Assisi 

È fissato per mercoledì prossimo presso la sala 
interna del convento Frati Minori Cappuccini l'in
contro, aperto a tutti coloro che fossero interessati, 
organizzato dal Comitato di Quartiere Permanente 
della zona tvancìch, che interessa, tra le altre, 
anche piazza Matteotti, via Giovanni XXIII, Porta 
Nuova, viale Umberto I, via San Benedetto e via 
Madonna dell'Olivo, fino a San Potente, per un 
totale di oltre 3.000 abitanti, secondo le cifre del 
comitato. 

La serata, cui saranno invitate anche tutte le forze 
politiche che rappresentano il consesso cittadino di 
Assisi (alle precedenti assemblee erano presenti il 
sindaco Ricci, gli assessori Brunozzi, Manellìni e 
Paoletti, oltre ai consiglieri comunali Fabbri, Lun
ghi, Mignani e Matarangolo), sarà un'occasione 
per illustrare e pubblicizzare il lavoro svolto dal 
Comitato di Quartiere Pennanente. 
"Un lavoro - spiega il presidente del Comitato, 
Sergio srunaccì - concretizzatosi con la redazione 
del primo progetto propo
sìtìvo di fattibilità relativo 
agli interventi sociali e tec • In discussione 
nici prìorìtarì e strutturali 
per la riqualificazione del il progetto
la zona Ivancich" . 
Il progetto, contenente le di riqualificazione
richieste dei cittadini di 
cui il comitato si è fatto deirarea 
portavoce, è stato conse
gnato in più copie al sinda
co Claudio Ricci in occasione della prima festa 
Tsunamì, Il sindaco, riferisce un comunicato del 
comitato, ne ha apprezzato i contenuti e qualità, 
riservandosi di analizzarlo attentamente e di co
gliere le istanze sociali e tecniche priorìtarìe e 
strutturali. Istanze, dice Brunaccì "le cui basi sono 
state poste per merito dei residenti della zona, che 
hanno collaborato fattivamente alla stesura del 
progetto, capendo l'importanza del Comitato: da 
soli, conclude, non si rìsolvano i pro blerni, insieme 
invece possiamo provarci". 


